
⑸　　平成28年4月25日　　福生市議会だより　　No.201

◎傍聴におでかけください。

◆本会議（予定）午前10時開会
　６月７日（火）～６月10日（金）及び６月24日（金）
◆常任委員会（予定）午前10時開会
　６月14日（火）～16日（木）

次回定例会のお知らせ

　平成28年第２回定例会は、６月７日(火)から６月24日（金）までを予定
しています。

◎議場には、補聴器をお使いの方のために、補聴器に直接音声を送る磁気
ループを導入しています。

・傍聴者数　延べ62人
・インターネット議会中継閲覧数（３月１日～３月29日）延べ455件

平成28年第１回定例会本会議の傍聴者数等平成28年第１回定例会本会議の傍聴者数等平成28年第１回定例会本会議の傍聴者数等

性同一性障害と性的少数者の小・中学校での対応について
三原 智子 議員

　質問　性同一性障害と性的少数者
への小・中学校の対応は。
　教育長　文科省通知「性同一性障
害に係る児童生徒に対するきめ細か
な対応の実施等について」を踏まえ、
対応について全教職員へ周知を行っ
た。児童・生徒や保護者から申し出
を受けた場合は、個別の事案に応じ、
医療機関等と連携し、学校が心情等
に配慮して組織的に対応する。また、
「心の相談カード」を配布するなど、
各校のスクールカウンセラーや教育
相談室の臨床心理士等がよき理解者
となるよう努め、今後も相談しやす

い環境の充実を進めていく。

▲福生市教育相談室「心の相談カード」

子育て支援（経済的支援）に幅広い市民が参加できる施策を
池田 公三 議員

　質問　ふっさ子育て支援カードよ
りも更に、幅広く市民が参加できる
子育て支援策の取り組みが必要では。
　市長　義務教育までの子どもがい
る子育て家庭に「子育て支援カード」
を発行し、協賛店舗で特典が受けら
れる子育て支援カード発行事業では
利用拡大のための取り組みや協賛店
拡大のための未加入店への訪問をし
ている。この他、保護者の外出時の
子どもの預かりや、保育園、学童ク
ラブへの送迎等を低額で利用できる
ファミリー・サポート・センター事
業など、行政・市民一体の子育て支

援事業を引き続き着実に進める。

より的確な安否確認対応に向けた取り組みについて
青木　健 議員

　質問　東京都住宅供給公社との安
否確認に係る協定を積極的に締結す
べきと考えるが、市の対応は。
　市長　福祉保健部介護福祉課が主
担当となって、様々な機関へ高齢者
等の見守りのお願いをしている。
　多くの高齢者が居住している東京
都住宅供給公社からは、平成28年２
月18日に居住者の安否確認、見守り
体制の強化について協定を締結した
いとのお話しをいただいている。
　まだ、協定は締結してないが、協
力しながら居住者の安否確認を実施
してきた経緯もあるので、準備を進

めている。

▲３月24日に締結した東京都住宅供給公社との
安否確認に係る緊急時対応についての協定書

市政世論調査基地容認 85％という結果等について
奥富 喜一 議員

　質問　基地肯定派が圧倒的多数の
一方、基地騒音が人口流出原因トッ
プの現状をどう捉え対策を考えるか。
　市長　これまで騒音防止や安全対
策等を国や米軍に要請し、５市１町
でも連携し要請してきた。市政世論
調査では基地肯定派が85.2％と高い
割合を占めた。定住意向に関する質
問で「転居したい」は10.5％にとど
まり、移転したい理由の追加質問で
「騒音などの公害」が44.2％だった。
騒音などの公害の原因は航空機のほ
か、振動や大気汚染等も含まれる。
市民の平穏で安全安心な日常生活の

確保に向け、引き続き強く要請する。

▲市政世論調査報告書（平成 27 年 11月発行）

外国人に的確な情報を伝える取り組みについて
五十嵐みさ 議員

　質問　外国人に的確な情報を伝え
る取り組みの進捗を含め所見を伺う。
　市長　多言語が話せる職員の総合
窓口課配置や通訳者の派遣、「外国
人のための生活便利帳」発行等を行
い、多言語版「防災マップ、多摩川
洪水・内水ハザードマップ」を転入
者に配布している。日本語が話せな
い児童・生徒には日本語学級や指導
補助員等で対応している。通訳の人
材バンクの市での直接設置は現状困
難だが、各種団体等と意見交換し事
業化を検討する。外国人住民への生
活支援として職員の研修、平易な日

本語や外国語の情報提供等を進める。 

▲外国語で表記している福生市ごみ・リサイクルカレンダー

インターロッキングブロックの根上り防止工法について
堀 雄一朗 議員

　質問　横浜市が取り入れた工法が
広がりを見せているが、市の考えは。
　市長　公園等では、巨木の根上り
によりインターロッキングブロック
舗装や縁石が持ち上げられるため、
根上り部分を掘削して根を切除し、
舗装面を平らにしている。議員紹介
の工法は、舗装の下部に特殊な土壌
を設置して根上りを抑制し、安全確
保と既存樹木の良好な生育を図るも
のだ。従来の単純に根を切った後舗
装だけを打ち換える方法とは異なり、
深く根を伸ばすことができ、根上り
防止効果があるとのことで、試験的

実施を検討したい。

▲日光橋公園内の樹木根上りの様子

英語教育の推進について
原田 剛 議員

　質問　東京都教育委員会の施策や
予算を活用した英語教育の推進につ
いて伺う。
　教育長　都は、都内10区市町村を
「英語教育推進地域」に指定し小学
校英語教科化に向けた支援を行う予
定。さらに指定地域を含め26地域に、
小学校英語教育推進のための専任教
員に「英語教育推進リーダー」を配
置予定。本市は既に指定申請を行い、
同リーダーの候補者を推薦した。
「福生市英語教育推進計画」にも
「国・東京都事業の活用」を明記し、
今後も国や都との連携を密にしつつ、

本市独自の英語教育を推進していく。

▲ALTを活用した英語教育の様子（福生第二中学校）

▲子育て支援カードと協賛店舗フラッグ
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